

Se produjo un fuerte choque entre un auto y una moto



Durante la tarde del sábado, en la intersección de avenida Pedro Vargas y Florida, se produjo un accidente del que participaron un auto y una moto. Si bien los integrantes del vehículo menor se encuentran internados tras ingresar con politraumatismos varios, no hubo que lamentar fallecidos.

El sábado alrededor de las 18.40, mientras comenzaba a desarrollarse la tormenta, se produjo un fuerte choque cuando un vehículo que circulaba por calle Florida (hacia el oeste) impactó en el ingreso a avenida Pedro Vargas con una moto de 150 cilindradas, conducida por una mujer que iba con su hijo.

“De esta colisión resultan lesionados ambos integrantes del vehículo menor y en estos momentos siguen internados tanto la persona mayor como el niño de 12 años”, dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael el comisario Miguel Sánchez, y agregó que la mujer está pronta a recibir el alta, mientras que el menor está algo más grave en Pediatría, a raíz de los politraumatismos sufridos. Quien iba al mando del auto no tuvo heridas.

Actualmente hay una investigación en curso.